



Conaf denuncia nueva destrucción de motoristas en La Portada

● Imágenes difundidas por la cuenta "X" de Conaf Antofagasta revelan que motoristas ingresaron nuevamente al Monumento Natural La Portada, repitiendo un daño ambiental que ya había ocurrido en 2023. Además, destruyeron señalética instalada por la institución.

Las imágenes, difundidas e evidencian cómo los motociclistas destruyeron nuevamente zonas de nidificación de pililenes, aves protegidas que encuentran en este espacio su hábitat natural. Además, se reportó la destrucción de señalética instalada por Conaf para resguardar el área silvestre. ☞